
 

灾殃天天降下，都是由于人杀害伤害人的缘故 

 

人是按照神的形象被造的，大家都知道按照神的形象被造的意思，只有人跟上帝一样有

灵魂、也有看得见的身体。现在有看得见的身体，将来也会得到复活的身体，都有形体。所

以，我们人跟动物不一样的，人是永远活着的。杀人的时候，这个人真的是不知道而杀人的，

杀了人，你无论怎么样的恨他、杀了他，他永远不死，他的灵魂、他的本生命是永远不死的。 

有的人自杀，自杀也是很严重的杀人当中一个行为。这个自杀的人，自己极其痛苦的活

在这个世界，然后用极其痛苦的杀了自己，但是自己离开身体的同时，他要面对的是更可怕

的事。自杀，这都是很轻视、看轻生命的事，所以上帝真的是会严禁的！ 

人的生命是按照神的形象而造的，换句话说有灵、魂、体，也是连接到第三层天、第二

层天（是空中、灵界），然后地上有这个形体。 

人的生命是连接到天的，所以该隐杀了他的兄弟的时候，其实开始是从哪里开始的？从

嫉妒、论断、动怒开始，然后杀了。这也是上帝借着《创世记》第 4 章向我们显明的很重要

的信息。上帝前面叫他想起来了，他杀他的弟弟之前，上帝已经告诉他了。我们很多时候动

怒、很多时候论断，上帝继续不断的叫你想起。我们下面要读的《马太福音》第 5 章里面也

是讲这个的。圣灵必定帮助你，叫你会想起，这个必定要得洁净的。所以他不听上帝的话，

连上帝的警告也不知道了，所以他的怒气、他的嫉妒、他的竞争成长到是实际的会执行——

杀的不是别人、乃是自己的肢体、自己的弟弟的事。所以上帝说，你做的是什么事呢？你的

弟弟的血有声音我听到了，你的弟弟的血有声音从地里哀告了，继续不断地哀告。所以你所

住的地方，那个的范围、那个土地里面你所做的，那个地域里面、那个领域里面你所做一切

的事都受咒诅。不但出土产的事，凡事上受咒诅。 

我们务必要记得，另外一个例子就是基便人，扫罗的例子。因为约书亚早就与亚摩利人

当中的一派就是基便人，跟他们起誓了：从今以后你们就是成为以色列人，我们的一家人一

样的，但是你们要打水来要服侍以色列人的。但是无论哪一个人也不能轻视他们、不能杀他

们，他们是已经尊贵的，是脱离亚摩利人，愿意成为以色列人，得以色列上帝的怜悯。这是

外邦人得救的很重要的预表。 

这是奉耶和华的名起誓的。但是扫罗不是站在上帝的面前，乃是看以色列人喜欢不喜欢，

看自己的会众喜欢不喜欢，违反了那个起誓，为了得着以色列人的喜乐，可能那个时候好像

会众里面有点危机来到，他受攻击、批判、或者怎样的，所以要得着他们。完全是人为的方

法，把基便人、无辜的人，得过以色列的起誓的人，得过耶和华的祝福的人、得过耶和华怜

悯的人，杀了。 

结果扫罗已经离开世界很久了，突然有一年开始，连续三年的饥荒。当然大卫是祷告的

人，他就是问主，但是大概到第三年的时候上帝才告诉他，因为前王扫罗所做的事、冤枉的

事，基便人天天哀告，所以他们流的血透过从地里向上帝哀告。各位，我前面讲这些话是把

一个事实、实况告诉你。 



这个时代，历世历代战争这么多。所以整个西方的教会有这样的时候，第一次世界大战

发生、第二次世界大战发生。两战里面约有 7000 万人被杀，有韩战、有越南战、有中东的战

争。我们要知道，现在常常听到这样的消息的时候，人对于死亡、杀人慢慢的麻木起来了，

这是最大的一个末日的灾殃，真的是一个危险的时代就来了。 

然后，有人不尊重生命的根源——违背父母，也不尊重生命的根源、建立家庭祝福后代

的事。同性恋就来了、犯奸淫，整个社会变成所多玛蛾摩拉的情况。整个欧洲、美国，现在

全世界 21个国家同性恋已经是合法化，这是在大概二三十年前用石头来打死的事，但是整个

社会真的是变成这样。同性恋也是跟我们生命的根源、生命的传达有关系的。魔鬼撒但的诡

计是怎样的，我们会很清楚知道的。 

所以这个时代是这样的，然后加上自杀。比自杀更严重的是把好几十亿的自己的儿女，

杀在自己的胎宫里面。魔鬼撒但的作为你知道吗？曾经在中国发生的事，美国也是 1974年堕

胎合法之后，有些科学家猜测大概 7000万个婴儿在自己母亲的子宫里面被杀了。 

我们很快看到整个历史上所发生的事。所以，其实整个的历史里面，传染病、灾难、天

灾、地震、战争，各样的事继续不断地发生，这是整个历史来讲的。 

对个人来讲，天天心灵里面杀自己的配偶、自己的儿女、自己的父母兄弟，我们已经读

了，也杀了自己的兄弟、杀了邻居、同事——骂人是笨蛋！头脑是空空的！有这样的。那你

呢？你是头脑充满吗？就是这样的事。结果人的情况（这句话各位听的要清楚）我们通常讲

杀人的时候跟我无关，我没有杀过人。但是我们真的要知道，我们的心灵常常被关在监狱里

面，常常得病或者关系上很多糟糕的事情。 

各位，人的幸福是从哪里来的？人的幸福是从与神和好和睦的关系而来，与自己常常在

一起的配偶，与自己的儿女，我也爱他们，他们也尊敬我、孝敬我，我的家庭成为多人的羡

慕、多人的一个见证和赞美，这是人的幸福。但是我是看到很多人，差不多大部分的人，甚

至在教会里面也一样。心里的痛苦、心里的很多的自卑、心里面很多的被控告，心里的不安、

惧怕前面不好的事发生，都是我们心灵里面不尊重人的生命，其实心灵上是杀人的灵魂所带

来的结果。 

言语暴力、言语杀人是何等的厉害，大家知道吗？很多孩子长大之后作见证的时候就说，

“我的一生有这样的败坏、一生的失败，都是爸爸妈妈天天咒骂我、向我动怒带来的结果。”

很多的人是这么说的！所以，这个礼拜，言语暴力、言语杀人是我们真的要迫切祷告的事了。 

 

节选自 2019 年 8 月 4日主日信息：《杀人的，必要把他治死》（出埃及记与我－30） 

 


